



Le 28 juillet 2017

Inauguration des quatre nouvelles cabanes construites par le Parc national des Cévennes pour ses groupements pastoraux

Henri Couderc, président du Parc national des Cévennes, et Bernard Grellier, président de la fédération des groupements pastoraux du Gard et de la Lozère, ont inauguré le 27 juillet sur l'estive du sommet de l'Aigoual, les quatre nouvelles cabanes pastorales livrées cette saison à ses groupements pastoraux.

Cette inauguration s'est déroulée à l'occasion de la journée annuelle des 21 groupements pastoraux (GP) du Parc national des Cévennes.

La matinée a été consacrée à des échanges entre les éleveurs et bergers des estives du Parc, et les techniciens de la profession agricole, du Parc national, de l'ONF et de l'entente interdépartementale Causses & Cévennes...

Les GP ont exprimé leur besoin en termes d'accompagnement technique, et notamment pour la réalisation de travaux d'ouverture de zones embroussaillées permettant de récupérer des espaces de pâturage. Ils ont aussi fait part de la situation critique de certains d'entre eux liée au retard dans le versement d'aides de l'Etat et de l'Europe (mesures agri-environnementales et aides à la protection des troupeaux).

A l'issue de la réunion, les participants, rejoints par des élus locaux et la presse, ont pu visiter la cabane pastorale du sommet de l'Aigoual, avec les architectes du Parc national, qui ont entièrement conçu ces logements, en lien avec les principaux intéressés : éleveurs-bergers et bergers salariés des GP.

Bernard Grellier, Henri Couderc et Alain Pieyre, président du GP du sommet de l'Aigoual, ont procédé à l'inauguration officielle des quatre cabanes livrées cet été : sommet de l'Aigoual, Massevaques, Mijavols et sommet de Finiels. Une cinquième cabane prévue pour le GP des Hautes terres de l'Hôpital sur le mont Lozère est en cours de construction et sera livrée pour la saison d'estive 2018.

Le coût total de la construction des cinq cabanes est de 663 400 € TTC. L'Union européenne/Feader a contribué à hauteur de 42 %, le Parc national des Cévennes de 33 % et la région Occitanie de 25 %.

La journée s'est prolongée autour d'un repas convivial offert par les bergers du GP du sommet de l'Aigoual à tous les participants.

Contact presse : Catherine Dubois
Tél : 04 66 49 53 48 – Mob : 06 99 76 20 20
catherine.dubois@cevennes-parcnational.fr

Parc national des Cévennes
6 bis place du Palais – 48400 Florac-Trois-Rivières



Créé en 1970, le Parc national des Cévennes, seul parc national français habité de moyenne montagne, se compose d'un cœur protégé de 938 km² et d'une aire d'adhésion de 2 035 km², répartis sur 120 communes en Lozère, dans le Gard et aux confins de l'Ardèche. Il possède un patrimoine naturel, culturel et paysager remarquable qui lui a valu en 1985, un classement en Réserve de biosphère et en 2011, son inscription au Patrimoine mondial de l'humanité.